

AU STUDIO

Je vous accueille dans mon studio installé dans ma maison familiale.

La séance dure environ 1h. Elle est variable en fonction du nombre de personnes présentes pour la séance. En effet, aujourd'hui les familles sont diverses, multiples, recomposées et c'est une richesse folle.

Il existe plein de raisons de faire des photos de famille.

Une séance, c'est l'occasion de vivre une parenthèse dans le quotidien, de profiter, de se créer de beaux souvenirs que l'on pourra revivre en regardant les photos.

L'arrivée du petit dernier, une entrée à l'école, un anniversaire, une nouvelle recomposition familiale, une fête des mères, un cadeau aux grands-parents ... sont autant de prétextes pour venir immortaliser ces instants de vie.

Je vous aiderai pour que vous puissiez être à l'aise afin de faire ressortir votre complicité et les liens qui vous unissent et je vous guiderai dans vos poses afin de vous mettre en valeur.

Pour cela, je vous proposerai différents fonds et accessoires.

Pour les tenues, je vous invite à plutôt privilégier un joli camaïeu de couleurs et de style vestimentaire assez proches afin qu'il y ait une harmonie générale.

Aussi, afin de vous proposer un travail de qualité, que la séance se déroule au studio ou à la maison, je retravaille vos photos en post-production pour vous livrer des photos HD permettant ainsi un rendu professionnel et permettant des agrandissements de qualité.

AU DOMICILE

Si vous préférez rester dans votre cocon familial pour garder une trace de votre environnement, ou tout simplement parce que vous y serez plus à l'aise, il n'y a aucun souci.

Je me déplace chez vous et nous captons des instantanés plus naturels, plus intimes, à la manière d'un photoreportage.

Pour le choix de tenues, comme pour le studio, misez sur des camaïeux de couleurs, matières douces et chaleureuses.

Alors, si vous aimez le naturel, l'authenticité, les bisous, les câlins, les jeux ... restez comme vous êtes, je m'occuperai de vous mettre à l'aise.

Puisque pendant des mois il a patiemment posé sa tête sur votre ventre qui s'arrondissait. Puisque depuis votre retour à la maison, il veille à côté du berceau des jours entiers.

Ou si, comme pour moi, vous estimez que votre famille n'est pas au complet sans votre toutou, alors n'hésitez pas à le laissez prendre la pause avec vous.